

1学年通信

H30. 10. 10
発行
No. 28
文責 富所 淳子

練習は、天気にも恵まれていました。なんとか本番も天の神様のご機嫌がいいことを願っています。

体育祭

明日は、いよいよ体育祭です。ここまで、競技も応援も一生懸命に練習してきました。特に、応援リーダーは、2・3年生の幹部と共に、放課後の練習で応援を作り上げてきました。明日は、どの組も精一杯の声を出して仲間を応援し、競技では持っている力を存分に発揮してほしいと思います。みなさんの活躍に期待しています！

《応援リーダーからのメッセージ》



3年生は最後の体育祭なので、2冠取りができるように、本気で頑張りましょう！
青組（1組）

本番では、1つ1つの行動を全力で行い、応援は声が枯れるくらい大きな声を出しましょう。そして、全員で団結して、競技優勝・応援賞・N-1GPをとれるように頑張りましょう。
黄組（2組）

みんなが声を出し、協力し、W優勝する！
赤組（3組）

家庭学習日

10/12（金）は、米沢四中の公開研究会のため、「家庭学習日」となります。授業日と同様、課題をしっかりと学習して下さい。（午後3時までは、家庭で学習すること。）

課題は以下のとおりです。

- * 国語…ワーク P40～55 漢検ダイレクト P43～50 プリント1枚（両面）
- * 数学…プリント1枚（両面） * 英語…プリント3枚
- * 体育祭を振り返って（プリント1枚）

国語のワークと漢検ダイレクトは、授業時に提出して下さい。その他は、10/15（月）の朝の会までに提出して下さい。